



**A P ARCAMENT
VINYES**

Joan Vinyes quiere mantener el *feeling* del asfalto.

¿Porqué? Es evidente que el piloto andorrano, a pesar de que en el 2006 se está centrando en los rallyes de tierra, no ha descartado la idea de volver a luchar por el título del Campeonato de España de Rallyes de asfalto en un futuro próximo. Así pues Vinyes no ha dudado en aceptar la ocasión que le ha dado el equipo De la Puente Motorsport para disputar el 42 Rallye Rias Baixas que se disputará el próximo fin de semana (días 2 y 3 de junio). Vinyes-Mercader lucirán el dorsal 5 en las puertas de Renault Clio S1600 en su segunda participación en el campeonato de asfalto mencionado de la actual temporada.

El escenario en el que competirán los participantes en el Rias Baixas 2006 no varía mucho al de anteriores ediciones a pesar de que hay especiales que se disputan en sentido contrario y por tanto la especial es completamente diferente. El recorrido global es de 528,73 kms., de los cuales el 32 % (167,82 kms.) corresponden a los tramos de velocidad. Las especiales a superar serán: en las dos secciones matinales, As Neves (14,35 kms.), La Hermida (18,92 kms.), Maceira (16,72 kms.), esta última solamente se disputará en la primera sección. Por la tarde, a partir de las 15h00, el interés de la prueba se centrará en Mondariz (24,05 kms.), y Pontearreas (18,23 kms.), por las que los participantes pasarán dos veces.

Hemos elegido el Rias porque es una prueba que me gusta mucho, las especiales discurren por carreteras estrechas y que acostumbran a patinar incluso estando el asfalto seco, en fin en general es una prueba técnica pero en algunos tramos se va muy rápido, es la descripción que hace Vinyes de una prueba en la que fue el triunfador en el 2004. El piloto andorrano ha iniciado el largo desplazamiento hasta Vigo muy confiado en sus posibilidades, en la primera experiencia pilotando el Clio, al final estuvimos en el podio de La Vila Joiosa. Tengo confianza en los componentes del equipo De la Puente Motorsport y me esforzaré al máximo para obtener un buen resultado y así compensarles por el esfuerzo que han realizado para poder competir en este rallye.

Las instalaciones del I.F.E.V.I., acogerá una vez más toda la infraestructura del Rias Baixas. La salida se dará a las 8h00 del próximo sábado en el podio instalado en el interior de las instalaciones mencionadas. La llegada del primera participante al parque cerrado final está prevista a partir de las 21h29 del mismo día 3 de junio.

Servicio de prensa.

Fotos. www.fotoesport.com

Prensa - Prensa - Presse - Press

